



# かんばら歯科クリニック

大阪府大阪市平野区平野本町 2-10-20

平野第一生命ビル 1F

URL : <http://www.kambara.dental>



一般歯科、小児歯科、審美歯科、矯正歯科をはじめ、歯周病治療に力を入れると共に、大切な歯を守るための予防歯科にも取り組んでいる『かんばら歯科クリニック』。「患者様に笑顔で通ってほしい」との思いから、キッズスペースを設けるなど、世代を超えて利用しやすい環境づくりに力を入れ、最新の歯科治療を提供し続けている。本日は大鳴戸親方が同クリニックを訪問。神原院長にお話を伺った。

## 生涯自分の歯で噛める喜びを—— 世代を超えて愛される歯科クリニック

——まずは、神原院長が歯科医の道を目指されたきっかけから伺います。

祖父が私のかかりつけの歯科医、父も矯正専門の歯科医という環境で育ったため、子どものころから自然と歯科医を目指しました。高校卒業後は『朝日大学』歯学部に進学。学業修了後はいくつかの歯科医院で勤務しながら臨床経験を積み、歯周病とインプラントに力を入れてノウハウを蓄積してきました。

——なぜ、歯周病治療を深く学ぼうと？

尊敬する大学時代の恩師が歯周病を専門にされていたこと、また、超高齢社会の現状に鑑みて、今後は歯周病治療の需要が高まるだろうと考えたことから、歯周病を選びました。昔は歯周病治療と言えば歯茎の状態を整えることがメインでしたが、現在は下がった骨を上げる再生治療や、人工骨を使用した先進的な治療が数多くあるんですよ。それに歯周病を治療することで内科の病気が改善するなど、歯周病治療は様々な可能性を秘めて

いるのです。勤務先には当初から独立希望の旨を伝えており、仕事の傍ら歯周病に関するセミナーや講習会などにも積極的に参加。準備が整ったことから独立に踏み切り、2017年12月に『かんばら歯科クリニック』を開院しました。

——診療科目を教えてください。

一般歯科、小児歯科、審美歯科、インプラントなどを診療しています。また、大学卒業後に勤務していた歯科医院の院長が歯周病の専門医で、現在私が所属している『日本臨床歯周病学会』の理事長もされている先生です。そこで私も一緒に勉強させてもらっていたため、一般の治療の中では特に歯周病治療に力を入れ、予防歯科にも取り組んでいます。今の日本には予防歯科が少なく、痛くならないのであれば来院しない方が多いですが、欧米では定期的に歯科医院に通って歯をメンテナンスするなど、根本的な意識が違います。そういった意識が浸透するよう歯を守ることの大切さを伝え、最新の治療を提供し続けることが、私ども歯科医の使命だと考えています。

——確かに、自分からはなかなか歯科医院には足が向きません(苦笑)。ですが、こちらは木目を基調とした明るい内装で、通いやすい雰囲気がありますね。

ありがとうございます。当院は「患者様が笑顔で通える歯科医院」を目指しており、年代を問わず通っていただけるよ



院長

神原 佑介

うキッズルームも完備。駅からも近く、会社帰りの方も来院しやすいと思います。また、精密な検査と明確な治療計画で患者さんが納得して治療を受けられる環境づくりを徹底。歯科用CTなどを導入し、難症例にも対応していますので安心してご来院いただければと思います。

——頼もしいですね！ お話は尽きませんが、最後に今後の目標を伺います。

法人化を目標に、今は患者様と長いお付き合いができるような関係を築いていきたいと思っています。

(2017年12月取材)



大鳴戸親方

開業医となったからには、患者さんのことはもちろんスタッフさんのことも考えた経営を続けたいと神原院長。私も応援しています！

